
Der Petent, Herr Schleyer, erläutert seine Anregung anhand einer Präsentation, 

die im Ratsinformationssystem einsehbar ist. Daraufhin stellt die Verwaltung ihre 
Stellungnahme aus der Beschlussvorlage dar.  

 
Dem Petenten wird seitens der Fraktionen gedankt, dass der Blick der 
Ausschussmitglieder durch den Antrag auf die erhaltenswerte 

Leichenwagenremise gelenkt wurde.  
 

Die CDU-Fraktion schlägt vor, dass man den Beschlussvorschlag der Verwaltung 
abändert und den letztendlich zum Beschluss gestellten Vorschlag aufnimmt.  


